

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses 18 am 20.10.2020:

Beseitigung Stolperkante am Zugang zu den Isarauen an der Wilhelm-Kuhnert-Straße

Der BA möge beschließen:

Der BA bittet das zuständige Amt/Referat, zeitnah die Beseitigung des Höhenunterschieds im Übergang zwischen Asphaltbelag & unbefestigter wassergebundener Oberfläche am Isarauenzugang an der Wilhelm-Kuhnert-Straße zu veranlassen.

Begründung

Nachdem im Bereich des Wendehammers Wilhelm-Kuhnert-Straße am Zugangsweg in die Isarauen vor einiger Zeit Bauarbeiten an Versorgungsleitungen ausgeführt wurden und in diesem Zuge der Belag des Zugangsweges in die Isarauen zur wassergebundenen Oberfläche erneuert wurde, ist ein Höhenunterschied von bis zu 2,5 cm zwischen den beiden Belagarten entstanden. Dieser Mangel wurde bis heute nicht behoben, der Höhenunterschied hat sich im Laufe der Zeit noch verstärkt.

Die so entstandene Kante ist eine Stolperkante – sie ist eine Barriere und gefährdet sämtliche Benutzer, gerade ältere Menschen und Kleinkinder, Kinderwagen, Radfahrer und viele mehr.

Aus diesem Grund bitten wir um baldige Behebung.

Initiative: Babette Lischka

